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Aos 06 (seis) dias do mes de Fevereiro do ano de 2014, as 9h30, nas dependencias da Caixa de
Previdencia dos Servidores Municipais de Cubatao, foi realizada a 13' Reuniao Ordinaria do
CACASM gestão 2013/2015. Compareceram os Conselheiros M*rcio Asenha de Freitas,
Fernando Carmo Conc..eicão Viana, Maria Rita de Cassia Rodrigues, Carlos Humberto de
Carvalho, Joao Batista Pieruzzi Filho, Maykon Rodrigues dos Santos e Eduardo Batista
Monteiro. Ausentes os conseiheiros Tabajara Rocha Santos e Henrique Marcelo Ferreira de
Souza. Presente tambem a superintendente Ana Maria Rodrigues. Aberta a reuniao pelo presidente
Mani° Asenha, de Freitas, este apresentou document° em que solicita a superintendencia informaceies
e esclarecimentos quanto ao nimiero de funcionarios que estao licenciados, o motivo dos afastamentos
bem comp informacties sobre os procedimentos adotados pela Caixa para sanar tais licencas e qual
tipo de acompanhamento 6 feito. ApOs isso foi analisado o processo 2996/2013 em que o credenciado
pede que seja alterado seu cadastro de Pessoa Fisica para Pessoa Juridica. 0 pedido foi aprovado. Foi
analisado tambem o processo 2092/1996 que trata da renovacâo do contrato corn a empresa GERSIS
que administra os servicos de gerenciamento de informacCies e dados informatizados nas areas contabil
e fmanceira. Foi informado tambem que tal empresa planeja encerrar suas atividades a partir do
prOximo ano, esse fato torna necessario que sejam adiantados os procedimentos para contrataclo de
empresa que realize a migracâo do sistema. A superintendente Ana Maria Rodrigues prestou
esclarecimentos sobre as contas da Caixa e sobre os pagamentos que vem sendo realizados. Os
debitos esti° sendo saldados conforme disponibilidade financeira e por ordem cronolOgica. Ate
03/02/2014 foram pagos 52,47% do montante de debitos que a Caixa tinha que era de R$ 12,9
milheies. A divida parcelada dos hospitais tera sua Ultima parcels quitada em 10 de fevereiro de 2014.
Em negociacio corn o Hospital Ana Costa chegou-se a um acordo de parcelamento em 6 vezes da
divida. As despesas mensais estavam girando em torn de R$ 3,2 milWies cairam para uma media de
R$ 2 milhOes. Em breve solo publicados maiores esclarecimentos e prestacdes de contas no site da
autarquia. A conselheira Maria Rita pede que conste em ata uma manifestacäo feita em rede social
pela mutuaria Maria Ines Pa.recida Anhas sobre atendimento no credenciado AC Camargo. Segundo a
mutuaria que tem seu nome incluso em lista de pacientes que devem ser atendidos que consta em
processo judicial ) seu atendimento no dia 03/02 seria para trocar curativos mas seu cartao de convenio
nao passou. A mutuaria relatou dificuldades de comunicacão corn a Caixa para poder liberar o
atendimento. Apenas apOs algumas horas o procedimento foi liberado. 0 Conselho pede que sejam
adotados procedimentos que facilitem a comunicacâo imediata do mutuario visto que o contato
telefOnico tem sido dificultoso em Arias ocasisks. A conselheira Maria Rita pede tambem que conste
em ata roanifesta 'cab sua escrita de prOprio punho nos seguintes termos: "A conselheira Maria Rita

quando da votactio do Projeto de Lei da Caixa de Previdencia. A conselheira diz n 'do ter entendido a
Rodrigues, fez manifestarc& sobre o ocorrido na sessdo da Cdmara de Vereadores no dia 26/11/2013,

postura do vice-presidente deste Conselho, que presente na sessdo de votacão do PL da Caixa; se
manifestou contreirio a posicdo dos vereadores que em unanimidade, votaram a favor do projeto da
Caixa. A conselheira, que nesta epoca estava ream em possada fiesta fungdo, entendeu que apds
exaustivas reunides de discussdo entre membro do governo, vereadores e membros do Conselho, onde
esta conselheira tambem esteve presente, e apds entender terem se esgotados os argumentos para
otimizar o projeto de lei, houve a finalizacdo da etapa de discussdo, onde as partes envolvidas
estavam cientes do que seria votado e aprovado na sessdo da Camara na referida data acima.
Acredita tambëm a conselheira, que o mesmo entendimento foi manifestado pelos vereadores, que
unidos votaram pela aprovacdo do PL da Caixa, percebendo tambem, que os vereadores estavam
abertos e interessados nas discussOes do referido PL durante as reunites que aconteceram na vespera 0
da votacdo, entendendo ainda que qualquer manifestacdo, teria a atengdo dos vereadores durante as
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discussOes. Esta conselheira manifestou ainda desaprovactio aos comentarios pliblicos realizados em
rede social pelo grupo denominado "Oposictio SISPUC", por entender que tais comentarios
denigrem e desabonam a imagem do Conselho Administrativo da Caixa de Previdencia, que esta com
a dificil misstio de regularizar a situactio deficitaria da Assistencia Medica de seus mutuarios, algo
que vem se arrastando a tempos e que se encontra em situactio de extrema urgencia, inclusive com
riscos de vidas. Reconhece esta conselheira, o esforco e o interesse do Conselho Administrativo da
Caixa, como tambem da at o l superintendencia ate a presente data, de regularizar a situacclo
negativa da entidade resp /scrvel pela assistencia medica do funcionalis 1 , • municipal. Professora
Maria Rita". 0 presiden/este Conselho declara apoio a manifestacdo I . conselhbira.

0

Carlos Humberto de Carvalho 	 Edu rd Ba ista Monteiro
Membro	 Me bro

Ana Maria Rodrigues	 Maykon Rod es dos Santos
Superintendente	 Membro


	Page 1
	Page 2

